

¡Porque
alguien
más

LO DIJO!

Apelación a la autoridad o falacia ad verecundiam

La crisis económica
cada vez está peor.

¿Mmm?



AL DÍA

El Colegio de Geografía y Estadística de la Ciudad
reveló que la tasa de desempleo en el tercer
trimestre de 2021 concluyó con un alza del 6,7%,
más que en el mismo periodo de 2020, pero todavía
mayor a la cifra prepandémica.

Esto implica que millones de personas estaban
desempleadas, sin mencionar también que existió una
reducción significativa en el ingreso mensual de todos
los habitantes en áreas donde esto no solía ser
así, llegando a un punto sin



Estuve leyendo en el periódico que aumentó el número de
desempleados. Y hubo una reducción considerable en el
ingreso mensual.



Considero que nuestra economía está mejor que antes.

¿En serio?
¿Por qué lo dices?



Lo dijo mi actor favorito en una conferencia de prensa la semana pasada.

Así que...
¿Crees que nuestra economía está mejor que antes porque lo dijo un actor?

¡Claro! Es famoso y no creo que nos esté mintiendo.

OH OH...

**FALACIA AD
VERECUNDIAM**



Identifica una **Falacia ad verecundiam**

La persona remite a la autoridad, sin más argumentos.

Además de las declaraciones de ese actor,
¿consultaste otras fuentes de información?

No...

¿Este actor
sabe de
economía?

Supongo, pero no sé...

La autoridad a la que se recurre no es experta en la materia.

La persona considera que el remitir a una autoridad es suficiente para sustentar su argumento.



Y solamente porque él lo dijo,
¿crees que nuestra economía
realmente está mejor?

¿Y si mejor hablamos
de otra cosa?

¡Que no te pase!

Cuando tu argumento se centra en nombrar
a una autoridad para darle validez



¡Cuidado!

quizá estés cayendo en una

Falacia ad verecundiam

Copi, I., & Cohen, C. (2007). Introducción a la
lógica. México: LIMUSA.

Parga, S. Guía de falacias argumentativas.
Universidad de los Andes.

Ramírez, R. (2020). Falacias.